

PRI lamenta asesinato de general de Guardia Nacional; piden pacificar Zacatecas



Los diputados federales del PRI lamentaron el asesinato del coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas, general José Silvestre Urzúa Padilla, "quien murió cumpliendo con su deber".

A través de un comunicado, los legisladores del PRI, encabezados por el coordinador Rubén Moreira, manifestaron su solidaridad con la familia, amigos del militar, así como al Ejército mexicano, "quienes hoy son víctimas de la delincuencia organizada".

Por ello, "exigimos justicia en este nuevo evento tan lamentable, en el que quienes velan por la seguridad de los mexicanos hoy sufren bajas irrecuperables".

Además, llamaron a revisar y encausar la estrategia de seguridad, para dar paz a la ciudadanía; así como fortalecer a los cuerpos policiales para evitar que sean blanco fácil para los criminales.

Señalaron que el gobierno de Zacatecas tiene que enfrentar la inseguridad que existe.

"Los ejecutivos estatales no se pueden desprender de su obligación de enfrentar al crimen. No hay excusa, mientras que Coahuila se encuentra en paz y en calma Zacatecas es hoy intransitable. Nos unimos a la pena que embarga a los zacatecanos y a la exigencia de un país en el que se pueda vivir sin riesgos", señaló.

https://www.milenio.com/politica/pri-lamenta-asesinato-de-general-urzua-en-zacatecas